

Singles por La Toscana en Verano

"Descubriremos los mil colores de La Toscana en un viaje diferente"



Bus



Avión



8 días



7 noches

PRÓXIMAS SALIDAS: 15 JULIO, 05 AGOSTO

Desde 1475 €



Los protagonistas de nuestro viaje organizado a la Toscana son el arte, sus ciudades y sus pueblos. Cuna de grandes artistas como Miguel Ángel, Leonardo da Vinci y Brunelleschi, esta región combina las piezas clave del Renacimiento con la suave ondulación de sus paisajes.

Descripción del viaje

En **julio y agosto** haremos un recorrido de **8 días** para admirar paisajes bucólicos, valles, pequeños pueblos y ciudades como **Florenia. Siena y la Torre de Pisa**. Un clásico que enamora cuando se visita **y deseamos volver siempre**.

Vuelos con traslados incluidos (incluye tasas aéreas*, maleta facturada y equipaje de mano).

Alojamiento en **hoteles céntricos de 4* con desayunos**.

3 noches en Florenia, 2 en Pistoia y 2 en Siena en hoteles de categoría confort y superior.

Transporte en destino para todo el recorrido.

Guía experto acompañante en español durante todo el viaje

Guía local en Florenia y Siena.

Visitas incluidas según programa con guía.

Si quieres conocer el precio aproximado de este viaje utiliza la opción **"calcula tu precio sin compromiso"**

No te lo pienses más, vente a disfrutar de una de las regiones más famosas del mundo por su legado histórico RESERVA y dejate llevar a un viaje diferente ... El año pasado se agotaron plazas con bastante antelación!!

CIUDADES VISITADAS: Florenia, Pisa, Cinque Terre, Siena, San Gimignano

SALIDAS DISPONIBLES: 15 julio 2025, 05 agosto 2025, 12 agosto 2025

Servicios incluidos

- ✓ Circuito de 8 días, 7 noches
- ✓ Vuelos incluidos con tasas incluidas
- ✓ Alojamiento en hoteles de 4* con desayuno
- ✓ Visitas según itinerario
- ✓ Autobús para todo el recorrido
- ✓ Guía acompañante
- ✓ Traslados aeropuerto-hotel-aeropuerto
- ✓ Seguro básico

Servicios no incluidos

- ✗ Comidas y Cenas
- ✗ Todo lo que no está en Incluye
- ✗ Impuestos Municipales

Información adicional

SALIDA 15 DE JULIO Y 12 DE AGOSTO SE COMPARTEN SERVICIOS CON TODO TIPO DE VIAJEROS (CIRCUITO REGULAR), SALIDA 5 AGOSTO EXCLUSIVA SINGLES

Información para tu viaje

NOTA INFORMATIVA: En Italia, es costumbre y habitual entregar una propina al conductor del autobús o vehículo que nos traslada durante el viaje y al guía acompañante. La cantidad recomendada es de 20 euros por persona. Esta propina es una forma de agradecer al conductor y al guía su servicio y su profesionalidad. También es considerada como una muestra de

respeto por las costumbres locales.

Opcional día 4 · Cinqueterre +105€

Nos embarcaremos en una travesía por los pueblos coloridos que se asoman al Mediterráneo. Visitaremos Monterosso al Mare, el más grande de los cinco, donde podremos disfrutar de sus playas y de un ambiente pintoresco y auténtico. | Los que no deseen realizar esta actividad podrán quedarse explorando Pistoia o seguir visitando Florencia llegando en tren.

Galería de la Academia +65€

Visita guiada a la Galería de la Academia de Florencia. El lugar ideal para que los amantes del arte. Descubriremos el hogar del David de Miguel Ángel, una obra maestra que encarna la perfección y el genio renacentista. Actividad sujeta a disponibilidad y grupo mínimo. Debido a la alta demanda e interés turístico por visitar la Academia en temporada alta aconsejamos a las personas que estén especialmente interesadas en la visita a la Academia reservar con suficiente antelación para no quedar sin entradas disponibles. Estará sujeta a disponibilidad y grupo mínimo.

Opcional visita a la Galería de los Uffizi +60€

Este museo alberga algunas de las joyas más emblemáticas del Renacimiento, con obras de Botticelli, Da Vinci y Tiziano. Un recorrido sublime para cerrar nuestro paso por la espléndida Toscana.



Día 1: España - Bolonia - Florencia

¡Bienvenidos a Italia! Al llegar al aeropuerto de Bolonia, nos estará esperando nuestro guía con una

cálida bienvenida. Nos dirigiremos al centro de Bolonia, donde tendremos nuestro primer encuentro con la esencia italiana. Esta ciudad, con sus pórticos medievales y animadas plazas, nos invita a explorar a pie sus rincones históricos. Comida libre para degustar nuestro primer almuerzo italiano.

Después nos reuniremos con un guía local para recorrer el corazón de Bolonia. Durante este paseo, admiraremos lugares emblemáticos como la imponente Piazza Maggiore, la Basilica de San Petronio y la fuente de Neptuno en la Piazza Nettuno. Además, conoceremos el Archiginnasio*, antigua sede de la Universidad, y el imponente Palacio de Enzo*, cada rincón rebosante de historia y arquitectura majestuosa.

Por la tarde, partiremos hacia Florencia, donde nos acomodaremos en nuestro hotel. Contaremos con tiempo libre para cenar, una excelente oportunidad para explorar las delicias culinarias de esta ciudad renacentista como la “ribollita”, una deliciosa sopa toscana a base de verduras y pan, o un buen plato de “pappardelle al ragú di cinghiale” (pasta con salsa de jabalí), en alguno de los acogedores restaurantes locales.

Alojamiento en nuestro hotel de Florencia.

*Visitas exteriores, entradas no incluidas.



Día 2: Florencia

Desayuno incluido en el hotel.

Hoy exploraremos Florencia, la cuna del Renacimiento, donde las calles y plazas son una auténtica galería al aire libre. Junto a un guía local, recorreremos a pie algunos de los lugares más icónicos de la ciudad. Comenzaremos en la Piazza del Duomo, contemplando la majestuosa Catedral de Santa Maria del Fiore*, famosa por su cúpula, una obra maestra de Brunelleschi. A nuestro alrededor, el Campanario de Giotto y el Baptisterio nos recordarán el esplendor de esta época dorada. Cruzaremos el famoso Ponte Vecchio, el puente medieval lleno de tiendas de joyeros, y pasearemos junto al Palacio Medici, símbolo del poder de esta familia en la ciudad. Para quienes quieran sumergirse aún más en la riqueza artística de Florencia, visitaremos de forma opcional la Galería de la Academia, hogar del famoso David de Miguel Ángel. Este museo alberga algunas de las esculturas más célebres de la historia del arte.

Al mediodía tendremos tiempo libre para almorzar. El mercado de San Ambrosio es ideal para saborear un “lampredotto”, el típico bocadillo florentino, o “coccoli”, una masa frita rellena de queso.

Por la tarde, podremos explorar Florencia a nuestro ritmo y visitar Mercado de San Lorenzo o descubrir alguna cafetería donde probar un auténtico “caffè all’acciola”. Al caer la noche, será el momento ideal para probar otro rincón gastronómico de esta mágica ciudad.

Alojamiento en nuestro hotel de Florencia.

*Visitas exteriores, entradas no incluidas.



Día 3: Florencia - Lucca - Pisa - Pistoia

Desayuno incluido en el hotel.

Esta mañana saldremos hacia Lucca, una ciudad rodeada de antiguas murallas, famosa por su casco antiguo bien conservado y su atmósfera tranquila. Con nuestro guía acompañante, pasaremos por la Plaza Napoleón, el Palacio Ducal* y la curiosa Piazza del Anfiteatro, una plaza de forma ovalada que se asienta sobre las ruinas de un antiguo anfiteatro romano. Visitaremos también el Duomo di San Martin una joya arquitectónica de estilo románico.

Después de disfrutar de un almuerzo libre en Lucca, donde os sugerimos probar alguna de sus delicias como el "delli lucchese", una pasta rellena típica de la región, continuaremos hacia Pisa. Aquí, en la Piazza dei Miracoli, nos encontraremos con la icónica Torre Inclinada y el magnífico Baptisterio de San Giovanni. Pasaremos junto al guía por esta plaza Patrimonio de la Humanidad, maravillándonos con la singularidad de cada uno de sus monumentos. Al final del día, nos dirigiremos a Pistoia, una encantadora ciudad conocida como "la pequeña Florencia" por su belleza artística y su arquitectura medieval. Tras acomodarnos en el hotel, tendremos la noche libre para cenar y explorar sus calles. Esta ciudad cuenta con numerosos restaurantes donde podrás probar especialidades locales como la "zuppa di farro" (sopa de espelta) o el "brigidini" (dulces típicos crujientes).

Alojamiento en nuestro hotel de Pistoia.

*Visitas exteriores, entradas no incluidas.



Día 4: Pistoia - La Spezia - Pistoia

Desayuno incluido en el hotel.

Hoy de forma opcional nos embarcaremos en una experiencia inolvidable: exploraremos la costa de Cinque Terre, una joya del Mediterráneo que ha cautivado al mundo entero. Partiremos temprano hacia La Spezia, donde nos espera un barco que nos llevará en un recorrido panorámico por esta escarpada y colorida costa. Disfrutaremos de las vistas de los cinco pintorescos pueblos que conforman Cinque Terre, un espectáculo de casas de colores que se asoman al mar, como si formaran parte de un cuadro. Pararemos en Monterosso al Mare, el pueblo más grande de los cinco, donde tendremos tiempo libre para pasear por sus calles, relajarnos en la playa y quizás disfrutar de un refrescante baño en las aguas cristalinas del Mediterráneo. O probar la focaccia con pesto, una especialidad de la región, acompañada de un vino blanco local.

Por la tarde, tomaremos un tren de regreso a La Spezia, desde donde regresaremos a Pistoia en autobús. Tras esta jornada llena de imágenes inolvidables, tendremos la noche libre para disfrutar de una cena por nuestra cuenta en Pistoia. Puedes explorar restaurantes locales donde se sirven platos como el "cacciucco", un guiso de pescado muy popular en la región.

Para los que decidan no realizar esta actividad, existe la opción de embarcarse en un trayecto en tren de poco más de media hora hasta Florencia (información disponible a disposición), disfrutar de alguna experiencia gastronómica o simplemente relajarse en Pistoia.

Alojamiento en nuestro hotel de Pistoia.



Día 5: Pistoia - Chianti - Siena

Desayuno incluido en el hotel.

Hoy nos sumergiremos en la región vinícola de Chianti, famosa por sus paisajes ondulados de viñedos y olivares, y sus exquisitos vinos tintos. Nuestro destino será Castellina in Chianti, un encantador pueblo medieval rodeado de viñedos. Junto al guía acompañante, recorreremos sus calles de piedra y exploraremos sus rincones llenos de historia. Este pueblo, además de sus paisajes, ofrece pequeñas bodegas y enotecas donde se puede degustar el famoso vino Chianti, un placer para los sentidos.

Continuaremos hacia la mágica Val d'Orcia, un valle declarado Patrimonio de la Humanidad, donde los campos de trigo y cipreses se extienden hasta el horizonte, creando un paisaje único. Haremos una pausa para disfrutar de un almuerzo libre en alguna de las trattorias de la zona, donde se pueden saborear delicias como el "pici cacio e pepe" (pasta toscana con queso y pimienta).

Por la tarde, visitaremos Pienza, un encantador pueblo renacentista conocido por su producción de queso pecorino. Pasearemos por la Piazza Pio II, el Corso Rossellino y sus pintorescas calles, admirando la arquitectura de época que hace de este lugar un museo al aire libre. Continuaremos hacia Montepulciano, otra joya toscana famosa por su vino "Vino Nobile", donde recorreremos su casco antiguo y sus callejuelas empedradas. Al caer la noche, llegaremos a Siena, donde nos instalaremos en nuestro hotel. La cena será libre, una excelente oportunidad para explorar los sabores locales en esta ciudad, famosa por platos como el "ribollita" o la "tagliata di manzo" (carne de res a la parrilla, cortada en rodajas).

Alojamiento en nuestro hotel de Siena.



Día 6: Siena

Desayuno incluido en el hotel.

Hoy nos dedicaremos a descubrir Siena, una de las ciudades más cautivadoras de la Toscana, conocida por su histórica rivalidad con Florencia y su famoso Palio. Nos acompañará un guía local para explorar el casco antiguo de Siena, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Comenzaremos en la Piazza del

Campo, la plaza en forma de concha donde cada verano se celebra el Palio, la famosa carrera de caballos. Admiraremos también la Torre del Mangia* y el Palazzo Comunale*, una muestra impresionante de la arquitectura gótica italiana.

Nuestra visita incluirá el majestuoso Duomo de Siena, una catedral que se destaca por su fachada de mármol blanco y negro y sus suelos decorados con intrincados mosaicos. En su interior, nos esperan obras de artistas renombrados, un verdadero tesoro artístico que nos transportará a la época medieval.

Al mediodía, tendremos tiempo libre para almorzar en alguno de los restaurantes del centro, donde te sugerimos probar el "pici all'aglione" (pasta con salsa de tomate y ajo), un plato típico de la región.

Resto de la tarde libre para seguir explorando Siena a nuestro ritmo visitando la Basílica de Santo Domingo o simplemente perdiéndonos entre sus callejones, disfrutando del ambiente auténtico de esta ciudad medieval. Al caer la noche, nos podremos acercar a alguna de sus acogedoras trattorias para seguir disfrutando de la riquísima gastronomía toscana.

Alojamiento en nuestro hotel de Siena.

*Visitas exteriores, entradas no incluidas.



Día 7: Siena - San Gimignano - Florencia

Desayuno incluido en el hotel.

Iniciaremos el día rumbo a San Gimignano, un pintoresco pueblo amurallado célebre por sus imponentes torres medievales, que se alzan desafiantes como antiguos símbolos de poder y riqueza. Junto a nuestro guía acompañante, exploraremos el casco antiguo, paseando por la Plaza de la Cisterna y la Plaza del

Duomo. A cada paso, nos sumergiremos en la atmósfera medieval de sus calles empedradas, rodeados de fachadas históricas y vistas panorámicas que nos regalan la belleza serena de la campiña toscana. Antes de partir, nos detendremos en una bodega local para disfrutar de una degustación de vinos (opcional), una

excelente oportunidad para probar el famoso Vernaccia di San Gimignano, un vino blanco típico de la región. Este momento será perfecto para brindar por la experiencia y los paisajes que nos rodean.

Después de la visita contaremos con tiempo libre para almorzar y deleitarnos con especialidades locales como la "crostata di fichi" (tarta de higos) o el "panforte un dulce tradicional toscano lleno de frutos secos.

Por la tarde, continuaremos hacia Florencia, donde nos instalaremos en el hotel.

Disfrutaremos de la última tarde libre en esta ciudad llena de arte y cultura, perfecta para visitar la Basílica de Santa Maria Novella, una de las principales iglesias de Florencia, el Museo del Bargello que alberga esculturas de Donatello y Miguel Ángel, pasear por los jardines de Boboli donde encontrarás estatuas

renacentistas rodeadas de un entorno verde y tranquilo o simplemente pasear por las calles del centro histórico.

Alojamiento en nuestro hotel de Florencia.



Día 8: Florencia - España

Desayuno incluido en el hotel.

En nuestro último día en la Toscana, tendremos la mañana libre en Florencia, la oportunidad perfecta para comprar recuerdos especiales o realizar las últimas visitas a lugares que no hayamos podido explorar, como el barrio de Santo Spirito, un área menos concurrida pero encantadora, o visitar la Iglesia de Santa Croce,

donde descansan personajes como Miguel Ángel y Galileo. Este rincón florentino es perfecto para un último paseo por calles llenas de historia.

Para quienes busquen una experiencia final enriquecedora, se ofrecerá la posibilidad de realizar una visita opcional a la Galería Uffizi junto a un guía local. En este museo se encuentran algunas de las obras más importantes del Renacimiento, incluyendo piezas de Botticelli, Leonardo da Vinci y Tiziano. Este recorrido es una ventana al esplendor artístico de Florencia y un broche de oro para nuestro viaje.

Al mediodía, tendremos un último almuerzo libre en Florencia, ideal para despedirnos con un buen plato de "bistecca allá Fiorentina", el famoso corte de carne de la región, o quizá pasta fresca con trufas.

A la hora indicada, nos dirigiremos hacia el aeropuerto de Bolonia para tomar el vuelo de regreso a España, llevando con nosotros los recuerdos de una Toscana llena de paisajes, sabores y momentos inolvidables.

¡Hasta el próximo viaje!